
ATA DA CÂMARA DE LABORATÓRIO DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA 1 

Aos 20 (vinte) dias do mês de agosto de 2019 (dois mil e dezenove), às 10 (dez) horas, estavam presentes 2 

para reunião da Câmara de Laboratório do Departamento de Engenharia Elétrica da Universidade Federal de 3 

São João del-Rei, na sala 4.09-EL, Campus Santo Antônio, os seguintes membros: Prof. Francisco Carlos 4 

Rodrigues Coelho, presidente, Prof. Eduardo Moreira Vicente, Prof. Gleison Fransoares Vasconcelos 5 

Amaral, Prof. Leonidas Chaves de Resende, Prof. Paulo Cezar Monteiro Lamim Filho e Prof. Samir Ângelo 6 

Milani Martins. Havendo quórum, o presidente deu início à reunião informando os itens de pauta: 1) 7 

Memorando encaminhado para o chefe do DEPEL 2) Normas e Horários dos Técnicos 3) Reunião com os 8 

estagiários Item 1: O Prof. Francisco explicou sobre o assunto do Memorando encaminhado à chefia do 9 

Departamento pelos professores do Grupo de Pesquisa de Planejamento e Operação – GPOP. Foi dada a 10 

palavra ao Prof. Leonidas que explicou o motivo do encaminhamento do Memorando que trata sobre a 11 

solicitação de oficialização do uso do espaço físico do Laboratório de Pesquisa em Energia Elétrica – 12 

LAENE, o qual é associado ao Instituto Nacional de Energia Elétrica – INERGE, pelos pesquisadores do 13 

GPOP. Após a fala do Prof. Leonidas e discussão, decidiu-se que seja realizada a apreciação dos professores 14 

do INERGE sobre a oficialização da utilização do espaço físico do LAENE pelos pesquisadores do GPOP. 15 

Item 2: O Prof. Francisco perguntou se as normas de utilização dos laboratórios do Departamento já havia 16 

sido divulgada na página do DEPEL. O Prof. Samir disse que já está disponível e após discussão foi 17 

decidido em alterar a localização das normas na página para melhor visibilidade. O Prof. Eduardo Moreira 18 

explicou como foi elaborada a proposta de horários dos técnicos de acordo com as solicitações 19 

encaminhadas. Devido ao afastamento da técnica Juliana da Silva Pinto, discutiu-se e decidiu-se que a 20 

proposta de horário será modificada pelo Prof. Eduardo. Item 3: Com a presença dos estagiários dos 21 

Laboratórios de Ensino do DEPEL, o Prof. Francisco explicou que a reunião foi agendada para o 22 

acompanhamento das atividades exercidas por eles. Disse sobre a atualização das normas, com a inclusão do 23 

item da presença dos estagiários nos laboratórios de ensino. Foram discutidas as atividades já realizadas e 24 

novas propostas de trabalho. O Prof. Francisco sugeriu o agendamento de uma reunião com todos os 25 

estagiários para o dia 10 (dez) de setembro às 11 (onze) horas para uma apresentação das atividades 26 

propostas. O Prof. Francisco Carlos Rodrigues Coelho encerrou os trabalhos e, para constar, eu, Paulo Cezar 27 

Monteiro Lamim Filho, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada por todos os presentes. São 28 

João del-Rei, 20 (vinte) de agosto de 2019 (dois mil e dezenove). 29 
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